

みてやっぺ！

湘南で「海の大運動会」



元気いっぱいに砂浜を走り回る子どもたち

湘南の海岸に子どもたちの笑い声が響いています。子どもたちが思いっきり走り回ってとても楽しそうです。3月28日(水)、青空に青い海、潮風をうけながら「海の大運動会」が行われました。アースデイ湘南の皆さんからご招待を受け富岡町の親子27名で参加して来ました。昨年の9月にアースデイ湘南の代表であります琢磨さんご夫妻が心温まるメッセージカードを持って訪ねて下さいました。そのご縁が大きくなり沢山のご支援を頂き、そして今回、ご招待を頂きました。3月27日～29日の二泊三日のお出かけです。湘南の方々からの大歓迎を受け心温まる出逢いも多くありました。新聞等で富岡町の親子が来ると知りわざわざ来てくれて応援してくれたり、本当に多くの方々に支えられ



富岡町の親子とアースデイ湘南の皆さん



おろいのTシャツを着ての食事風景…しらす丼です

ている事を改めて知る機会にもなりました。一つ一つの事に感動し、感謝の気持ちで一杯になりました。そして、なにより子供たちが砂浜で土の上で思いっきり遊び、笑い…元気一杯に過ごした事が嬉しかったです。



千羽鶴を受け取りました



歌とフラで歓迎してくれました!

した。一緒に弁当を食べながらの交流もあり楽しい時間を過ごすことができ、別れの時間には、また涙が流れお互いに見えなくなるまで大きく手を振っていました。

皆さんの歌で元気をもらい勇気づけられました。鎧郷小学校の皆さん本当にありがとうございました。

鎧郷小学校の5年生の子どもたち



子どもたちからのメッセージ…

春の新潟総踊り祭り…鎧郷小学校

4月1日(日)に新潟市の鎧郷小学校の5年生の子どもたちに招待されて「春の新潟総踊り祭り」に行ってきました。「みてやっぺ44号」でお知らせしましたが鎧郷小学校の子どもたちが募金活動をしてバス代等の資金を用意してくれました。その活動の話を聞き感動した方々が子どもたちに会ってお礼を伝えたい…その気持ちで富岡の方々41名が出かけてきました。

「春の新潟総踊り祭り」は10年前から開催され今では、新潟を代表するお祭りになっているそうです。鎧郷小学校の子どもたちが合唱で出演する事になり富岡町の方々に歌を通して元気になってほしい!とご招待いただきました。

会場に到着した際も子どもたちが元気に笑顔で出迎えてくれて、私たち富岡町民の為に頑張ってくれた子どもたちと対面しました。嬉しかったです。

お祭りはとても盛大でまた、迫力のある踊りに圧倒され感激しました。そして、いよいよ鎧郷小学校の子どもたちの登場です。他の学校の子どもたちと一緒に「明日へ帰ろう」の合唱をしました。富岡を想う気持ちが歌とメッセージから伝わりまた、心に響く歌声に涙が流れま

